

Díblos 29 - 10 - 1927

G-XIV 657 1

Dr. J. Guillermo Fernández Shaw

Querido Guillermo: Como con-
secuencia de haber estado ausente
bastante tiempo, he tenido un sin
fin de cosas que atender,
abandonando, por ellas, otras
ocupaciones; hasta la puntísima
de la correspondencia con Vds.

Afortunadamente, ya he puesto
todo en regla y, de aquí en adelante
reakirán mis cartas con la rela-
tiva regularidad que me caracte-
riza -

Con grandísimo interés lei casi todo las críticas de "La illana"; todas tan máximamente encumbradas que poner de manifiesto el gran éxito de la obra. Pero, aparte de la prensa, que en muchas ocasiones no refleja del todo la verdad, tiene, a los pocos días del estreno, noticias particulares que coincidían con ella, aunque, a decir verdad, los mayores elogios eran para el libro.

Cita aparte, han dejado de estar vos afortunadísimos.

Les considero enterados del no lejano nacimiento de las bocetas de Martínez Peñas, a costa. Hoy me ha telegra-

fiado diciéndome que ya tiene el teatro de los Campos.

Ha procurado cojer la delantera a Caballé, y ésto, de nuevo alegrarnos, pues, despertando aquí mayor interés este, es preferible que venga después.

A propósito de Caballé, y con referencia al estreno de "El casamiento" en Murcia, he reahido las consoladoras siguientes palabras: "... ¡que lastima de obra! Fue un verdadero desastre por parte

Cayó el telón y sin signo

hizo un aplauso. Recordarse
de acuerdos no se hace tan mal."

En fin, que braga salud es lo
principal.

Yo, a Dias gruesos, siyo
perfectamente. Las agrias
de Alzola, antes y despues
de tomarlas, me han resultado
eficacissimas.

Lasalle me invitó a dar
dos conciertos de órgano en
el Palacio de la Música. He
aceptado y espero su confirmación

en cuanto a mis condiciones
y fechas. Estas serian, en caso,
el Diciembre o principios de Enero.

Organizado por este mismo
dijojido por Goyzabel, habrá un
encuentro secreto e el que re-
tenga la diputación de Amaya
y el Preludio a ^{la} cesión,

Con recuerdos para Federico,
a quien enviaré cuando tenga
noticias de este posible viaje,
y con los afectuosos saludos
de Julie para María Pepa,
un fuerte abrazo y
de su amigo *J. Gutiérrez*